
使命传承─江苏张姊妹 

 

在我很小的时候妈妈就收听良友电台，所以我也是在良友电台的陪伴下长大的！2008 年我有

机会报读良友圣经学院，真使我欣喜若狂，从此就期盼着能够亲自到良友电台去看看！每次

听到电台邀请别的同学去香港参加营会，心里不免有些失落！今年当我收到良院的邀请函，

心里别提有多开心了，一收到邀请函我立马准备去香港的所有手续。一切都准备好了，只等

出发的日子！这一天终于来到，我带着兴奋、梦想和期盼踏上往香港的飞机。飞机行到海洋

中心突然发生了一点波折，我内心受了一些惊吓，但仍没有消减我对来良友电台的热忱！ 

 

五饼二鱼 

营会 5 天 4 夜的集体学习、活动、交流、和老师同学的亲密相处，都给我留下了深刻的印象！

无论是早晨睁开眼，看到姐妹们早已在虔诚读经祷告，还是每天老师安排的小组灵修，每位

弟兄姐妹都能各抒己见、彼此探讨、积极分享。早晨、中午、晚上集体吃饭，是最热闹的时

刻，都是互相谦让。虽然每桌 10个人，每次只有 5盘菜，但总会有剩余，大家不但吃的开心，

吃的香，还能吃的好，这让我想到五饼二鱼的神迹再次呈现在我们面前。 

 

效法的榜样 

每次学习，老师生动的分享、亲切的声音，总是深深打动我，有时还会掉几滴眼泪。无论去

参观工福机构、还是参加香港教堂的主日敬拜，我都能从中学到很多很多，就连在学校为我

们 53位同学准备的院庆晚宴上，一位姊妹的见证都使我哭的稀里哗啦的，我发现在她们身上

都有太多让我效法的榜样。 

 

让我最羞愧的是自己虽然被选为寝室组长，却什么也没帮到陪同的老师，每次都是体贴自己

的肉体。一天紧张的学习总是感觉很累，而把所有的责任和重担都推给了老师，老师却无怨

无悔默默的服侍我们，总是最后一个休息…… 

 

福音的传承者 

我想说的太多太多，但不能一一表达，但在这里我想表达的是这次营会给我留下印象最深刻

的，就是童真牧师分享的《宣教百年史》。在历史上有无数位英雄为了我们和我们的国家殉

道，抛头颅撒热血在中国这片土地上。他们才是历史的先驱者，所以才有今天福音的兴旺和

广传，以致我们才能有机会接受这大好的信息！才能平安地坐在教室听老师讲课，才能平安

地坐在教堂敬拜。他们用生命见证耶稣，他们中间最年轻的才几个月。而我呢？有没有为主

摆上？ 

 

特别当童真牧师讲到一位老牧者得知自己的女儿在一次集体宣教时殉道了，老牧者顾不上自

己的悲痛，立即写信安慰一起同行宣教的其他人……听到这里，我眼泪刷刷往下流，被他的

坚强和勇敢所打动，被他的爱心所感染。而此刻想到自己却感到羞愧，曾经自己也经历极大

的痛苦和患难，但那时我想的只是自己，甚至没有去关心身边的任何人，只是一直自怜自爱。

历史的先驱告诉我们，虽然他们死了，并不代表福音就终止，他们的死告诉我们福音才是起

头，而我们今天才是真正福音的传承者。宣教没有终止，只有传承！ 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http://new.ltshk.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 
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